

最近、ECOの事を良く耳にします。「CO₂を減らそう」と、私も自分の出来る事は気を払っています。グローバルの視点を持つ事の大切さを実感しております。

自分の住む地域だけが取り組んでも世界的に取り組まなくては意味が薄いのです。ここで福祉業界に当てはめて考えてみて下さい。どうでしょ

うか? 自社の売り上げ、自社の問題だけに目を向けがちになつていませんか? 例え、自社では利用者の確保、職員の確保、地域での評判を得られていても、業界が衰退しては意味がありません。

まずは、管理者が踏み込んで実践していく事だと思います。管理者はそれぞれ、問題意識、改善すべき事項など、自己の考え方、信念があると思いります。しかし愚痴の域にどどまつてしまつてはいる

グローバルな視点

福祉を夢のある仕事へ

第4回

アカルイ 介護ビジネス

若手経営者の新手法



はっぴーライフ代表取締社長
辻川泰史氏
1978年1月東京都出身
日本福祉教育専門学校卒業
老人ホーム、在宅会社の勤務を経て2002年㈱はっぴーライフ設立。
2008年㈱エイチエル設立。
2008年6月にティ、ティケア専門のポータルサイト、ティケンサク.comを開設予定。

事も多いのではないで
って欲しくないと願つ
事しょうか?

◆ ◆ ◆

放送予定期に企画が流
れていた事を信じ、テレ
ビを見ました。しかし期

以前、某テレビ局から
取材の依頼がありまし
た。内容は到底受け入れ
られないべきもので
はあります。

社内(施設内)から良
いもので

福の仕事はどうなん
だろう?

近所の施
設のスタ

ポジティブな発想で取り組み

な現状を訴えて、大げさ
に「出来ない」「不安」な
現状を訴えるという必
要性であれば、違った視
点で行うべきだと思い、
お断りいたしました。ま
さか、こんな、ネガティ
ブな世代が魅力を感じない
ような内容ではどうかな
ら、自分もこうなりたい
と思います。

かつた事に焦点を向けて
いく取り組みをしてみる
仕事しているイメージを
持つて見ています。その
時に、ポジティブに明る
く頑張っている人を見た
ことがあります。

どうぞ

良かれと思つて行つてい
る事が知らず知らずに汚
してしまつてゐるという
事になつてしまつていな
いでしょ?

◆ ◆ ◆

人はどうしても、足り
ない部分に目が行きま
す。それを社内から視点
した人や、自分の趣味に
を変えていくことが大切
です。若い世代や福祉業
界に入りたいと思ってい
ている人、などいふと思
る人は、私達、一人一人
見ていています。

どうぞ

せんでした。「訪問介護
スタッフが、低賃金で困
つてゐる様子を取材した
い」という内容です。
現状を訴えるという必
要性であれば、違った視
点で行うべきだと思い、
お断りいたしました。ま
さか、こんな、ネガティ
ブな部分だけに焦点を合
わせた取材に協力する事
業所はないだろう、と感
じていました。むしろあ
ざけてしまいませんか?
合わさるのでポジティブ
ます。